

L'ASIP Santé publie l'étude sur les systèmes d'Information des maisons, pôles et centres de santé polyvalents

A la demande de la Direction de la Sécurité Sociale (DSS) et de la Direction Générale de l'Offre de Soins (DGOS), l'ASIP Santé a mené une étude visant à caractériser le système d'information des maisons et pôles de santé ainsi que des centres de santé polyvalents. Aujourd'hui, la version finale de ce cahier des charges est disponible.

L'étude identifie deux types de démarches professionnelles correspondant à deux modèles de système d'information, les modèles intégré et distribué. Pour ces deux modèles, elle apporte une vision globale aux différents publics cibles : aux promoteurs de projets, en leur permettant de choisir un plan d'urbanisation adapté, aux responsables de maîtrise d'ouvrage, en aidant à l'appréhension des enjeux, ressources et charges de travail induits par la mise en œuvre de tels projets. Enfin, elle est aussi destinée aux acteurs de maîtrise d'œuvre (intégrateur, éditeur, hébergeur), qui y trouveront des éléments utiles pour adapter leur offre aux attentes de ces nouveaux types d'organisation.

La version finale du cahier des charges ainsi qu'un résumé des points importants sont disponibles en téléchargement ci-dessous (format pdf) :

Services

Source URL:

<http://esante.gouv.fr/actualites/l-asip-sante-publie-l-etude-sur-les-systemes-d-information-des-maisons-poles-et-centres-d>

Liens associés:

[1]